

Muhammad Ali. 2023. ANALISIS PESAN DAKWA UST HANDY BONNY . Skripsi, Program Studi Komunikasi & Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid. Pembimbing I: Dr. Farhan, M. Sos. I.

**Kata Kunci :** Dakwah remaja, Instagram, Dakwah dengan Instagram, Ustadz Handy Bonny, Remaja

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan dakwah Ustadz Handy Bonny bagi kalangan remaja yang terdapat dalam akun Instagram lensa.hijrah, metode yang digunakan, fitur apa saja yang digunakan serta faktor pendukung dan penghambat dalam penggunaan Instagram sebagai media dakwah. Penelitian ini mempergunakan metode kualitatif deskriptif dengan mengkaji secara mendalam mengenai berita yang berasal dari media dan kemudian menarik kesimpulan mengenai trend isi, topik dan lain sebagainya. Kajian tersebut berdasarkan analisis konten dan pemrosesan data verifikasi dalam konteks komunikasi.

Adapun jenis peneltian kali ini adalah library research yaitu kegiatan penelitian yang bersumber pada buku-buku literatur. Pada penelitian kali ini diambil 4 rumusan masalah: (1) Bagaimana Isi Pesan dakwah bagi kalangan remaja Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah? (2) Bagaimana Metode dakwah bagi kalangan remaja Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah? (3) Apa saja fitur yang digunakan dalam dakwah bagi kalangan remaja Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah ? (4) Apa saja faktor pendukung dan penghambat Ustadz Handy Bonny dalam berdakwah bagi kalangan remaja dalam akun Instagram lensa.hijrah? Hasil dari peneltian diketahui jika pesan dakwah Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah antara lain: mengajak untuk senantiasa menambah keimanan dan ketaqwaan terhadap Allah SWT, menegakkan amar ma'ruf nahi munkar, berperilaku baik dan berlomba-lomba dalam kebaikan Bersama sahabat, menjauhi hal-hal yang dilarang agama seperti berpacaran dan juga meninggalkan hal-hal yang membuat konsentrasi beribadah kita terganggu. Metode dakwah yang digunakan Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.

hijrah adalah dakwah bilhikmah dan disertai dengan bil mauidhotul hasanah yaitu dakwah dengan menggunakan bahasa yang baik dan berkomunikasi sesuai dengan para pendengara dakwah beliau agar bisa memahami dengan sempurna pesan dakwah yang hendak disampaikan. Fitur Instagram yang dipergunakan dalam dakwah bagi remaja Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah yaitu menggunakan postingan video yang disertai dengan judul dan caption atau keterangan yang memudahkan para followers untuk memahaminya. Faktor pendukung penggunaan media sosial Instagram dalam berdakwah antara lain: banyaknya remaja yang aktif di sosial media Instagram, kemudahan dalam mengakses bisa dimana saja dan kapan saja, fitur-fiturnya yang menarik membuat para remaja tidak jenuh dalam belajar ilmu keagamaan. Sementara itu faktor penghambatnya antara lain: membutuhkan koneksi internet yang stabil, pemahaman remaja akan pesan dakwah yang menjadi tujuan utama yang berbeda-beda, dan juga pencarian ide dan caption yang cocok dengan video

agar memudahkan para remaja memahami postingan di media sosial Instagram lensa.hijrah.

